

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan anugerah-Nya, penulis diberikan kesehatan secara jasmani dan rohani sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Analisis Faktor-faktor Motivasi Berwirausaha mahasiswa administrasi bisnis angkatan 2013 Universitas Telkom ini dengan baik. Skripsi ini disusun guna memenuhi syarat dalam menyelesaikan pendidikan program strata satu (S1) di Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.

Dalam penulisan skripsi ditemui beberapa kesulitan, namun berkat bantuan, motivasi, bimbingan dan doa dari berbagai pihak maka skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, tidak berlebihan apabila dalam kesempatan ini, Penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Tuhan Yesus Kristus yang telah menganugerahkan Ayah tercinta T.Paraulian Marpaung,SE, Ibunda tersayang Palmaria Situmeang,Amd, Roma Artha Marpaung dan Immanuel nicandros selaku adik penulis dan seluruh keluarga besar yang selalu ada untuk memberikan kasih sayang, semangat, dukungan, dan selalu mendoakan penulis.
2. Ibu Citra Kusuma Dewi, SE., MBA Selaku Ketua Program Studi S-1 Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis yang telah banyak membantu dalam pembuatan laporan ini.
3. Bapak Aditya wardhana,SE,MSi,MM selaku dosen pembimbing dan dosen wali penulis yang telah banyak membantu, membimbing, memberi nasihat serta arahan.
4. Seluruh mahasiswa administrasi bisnis 2013 yang telah memberikan kontribusi atas pengisian kuisisioner.

5. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Prodi Administrasi Bisnis yang telah membekali ilmu hingga saat ini.

Penulis sepenuhnya menyadari bahwa laporan ini masih terdapat banyak kekurangan, maka dari itu penulis mohon bimbingan, kritik, dan saran yang bersifat membangun agar laporan ini menjadi lebih baik lagi. Besar harapan penulis agar laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan. Demikianlah laporan magang ini penulis buat. Atas perhatiannya, penulis mengucapkan terima kasih

Bandung, 20 Desember
2016

Loviana L. Marpaung

